

Sehr geehrte Kunden, Geschäftspartner und Freunde

Besten Dank für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren! Vor 35 Jahren (1987) habe ich im Alter von 25 Jahren den Entschluss gefasst, mich selbständig zu machen und eine eigene Firma zu gründen. Diese mit Spezialisierung für Fällarbeiten in Gärten und Parks von Zürich bis zum Bodensee. Schnell wurde ich auch für Baumpflege angefragt. Die Arbeitstechnik in der Baumpflege wurde ständig angepasst und verfeinert, um den Vorgaben und Richtlinien der modernen Baumpflege zu entsprechen. Mehrere Mitarbeiter durften in meinem Betrieb die Ausbildung zum Baumpflegespezialisten absolvieren.

Es freut mich besonders, Euch mitteilen zu dürfen, dass ich die Nachfolgelösung auf das Jahr 2023 gefunden habe. Die Firma Heinrich Roth GmbH, 9655 Stein SG und Meilen, tritt schon seit 1. Januar 2023 als Roth Baumpflege AG mit Sitz in Lichtensteig (Wattwil) und Meilen auf. Meine langjährigen Mitarbeiter Marcel Ringger und Dominik Jenni sind die neuen Inhaber der Firma. Ich werde als Mitarbeiter weiterhin für meine langjährigen Kunden da sein. Es würde mich freuen, wenn Sie das Vertrauen, welches Sie mir geschenkt haben, auch meinen Nachfolgern zukommen lassen.

Ich wünsche Ihnen in Zukunft viel Gesundheit, Erfolg und alles Gute im neuen Jahr.

Herzliche Grüsse

Euer Heiri, Heinrich Roth

Liebe Kunden, Geschäftspartner und Freunde

Schon vollenden die Bäume einen weiteren Jahrring und uns scheint, die Zeit ist wie im Fluge vergangen – Gelegenheit Ihnen allen für Eure Aufträge und Begleitung herzlichst zu danken!

Vor fast 13 Jahren begann unsere Zeit in der Baumpflege. Wir sind beide irgendwie durch Zufall bei Heiri gelandet. Durch die Möglichkeit an und in den Bäumen zu arbeiten, entbrannte auch in uns die Leidenschaft, für die sanften Riesen. Heiri war für uns mit seiner offenen Art und seiner Passion zu den Bäumen immer (und noch immer) ein grosses Vorbild. Die von ihm vorgelebten Werte sind auch für uns sehr wichtig und werden wir natürlich weiterführen. Heiri wird uns dabei auf unserem Weg als Mitarbeiter mit seiner Erfahrung und seinem Wissen weiterhin zur Seite stehen. Uns ist es ein grosses Anliegen, auch in Zukunft professionelle Arbeit zu leisten und optimale Lösungen für Baum und Mensch zu ermöglichen. Denn nicht nur Ihr Baum, sondern auch Sie als Mensch liegen uns am Herzen. Ein naher Kundenkontakt auf Augenhöhe und direkte Kommunikationswege sind uns sehr wichtig. Wir sind Heiri sehr dankbar, schenkt er uns das Vertrauen, seinen Betrieb in seinem Sinne weiterzuführen. Deshalb wünschen wir uns für ihn, dass er seine Freude für die Bäume weiterhin leben darf, aber von jetzt an auch mehr Zeit für Hobbys und seine Freizeit hat. Auch wir möchten uns für das entgegengebrachte Vertrauen herzlichst bedanken und freuen uns auf eine weiterhin gute und spannende Zusammenarbeit.

Wir, und das ganze Roth Baumpflege Team, wünschen einen erholsamen Jahreswechsel und freuen uns darauf, 2024 wieder alles für Sie und Ihre Bäume geben zu dürfen.

Marcel Ringger Dominik Jenni

Herzlichst